Impulsan EdoMéx y UAEMéx acciones en beneficio de periodistas y personas defensoras de derechos humanos

• Fortalece Gobierno de la Maestra Delfina Gómez Álvarez las condiciones para el ejercicio pleno del periodismo y el activismo social: Jesús George Zamo-

• Firman convenio de coordinación para impartir cursos, talleres y conferencias en materia de actualización y especialización académica.

TOLUCA, Estado de México a 23 octubre, 2024.- Para impulsar acciones que garanticen la labor de periodistas y personas defensoras de Derechos Humanos, Jesús George Zamora, Consejero Jurídico estatal; Eduardo Barrera Díaz, Rector de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), firmaron un convenio de coordinación interinstitucional.

En la Sala "Benito Juárez García" del Edificio de Rectoría, el Consejero Jurídico explicó que el Gobierno de la Maestra Delfina Gómez Álvarez refrenda su vocación en la consolidación de un Estado de Derecho en el que todas las personas puedan ejercer su profesión y defender sus posturas en el marco de la ley en un entorno de paz y seguridad.

"Hoy generamos un compromiso jurí-

dico, pero también un imperativo ético y moral frente a la protección de las personas defensoras de derechos humanos y periodistas. Juntas y juntos impulsaremos cursos, talleres, conferencias, así como la promoción del estudio, análisis, investigación y desarrollo de estrategias y acciones que incorporen las mejores prácticas de prevención y protección de estos sectores", indicó Jesús George Zamora.

periodicojyasu.blogspot.com/

Aseguró que juntos, la Coordinación Ejecutiva para el Mecanismo de Protección a Periodistas y Personas Defensoras de Derechos Humanos (CEMPIDH) y la UAEMéx se avanzará en la consolidación de un Estado de Derecho en el que todas las personas puedan ejercer su profesión y defender sus posturas en el marco de la ley en un entorno de paz y seguridad.

En tanto, el Rector de la UAEMéx afirmó que una actividad prioritaria del Estado es la creación de espacios seguros para todas y todos, por ello, se creó el Mecanismo para la Protección integral de Periodistas y Personas Defensoras de los Derechos Humanos, que se coordina con las dependencias y los organismos auxiliares de la administración pública para garantizar el cumplimiento de los derechos hu-

> "Aliarse con la academia permitirá mejorar la calidad de la información y de los productos que ofrecen los medios de comunicacer frente a las llamadas fake mo fortale-

ción para hanews, así co-

OCTUBRE Mes de Sensibilización sobre el Cáncer de Mama #ContraElCáncerYoActúo



Luis Miguel Carriedo Téllez, Titular de la CEMPIDH, Ginarely Valencia Alcántara, Directora General de Comunicación Universitaria, ase-

veró que la libre expresión permite consolidar sociedades más equitativas, críticas, participativas y mejor informadas.

Asistieron a este evento integrantes de



la Junta de Gobierno; del Consejo Consultivo; integrantes del Gabinete Universitario y del Colegio de Directores; así como la comunidad universitaria.





La Red Digital de Educación Cívica y Participación Ciudadana

es una estrategia de monitoreo permanente de indicadores sobre la cultura cívica de las niñas, niños y adolescentes que cursan educación básica y media superior. Las escuelas integantes de la Red aplican mensualmente una encuesta que mide habilidades y competencias sobre los siguientes temas:



- Ejercicio responsable de la libertad (octubre).
- Conocimiento y cuidado de sí mismo/a (noviembre).
- Sentido de pertenencia y valoración de la diversidad
- Convivencia pacífica y solución de conflictos (marzo).
- Sentido de justicia y apego a la legalidad (mayo).
- Democracia y participación ciudadana (junio)





800 712 43 36

